

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur bagi Tuhan Yang Maha Esa dan ungkapan rasa syukur atas segala rahmat yang telah diberikan kepada penulis sehingga dengan berkat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang judul “Upaya Meningkatkan Keaktifan Belajar Siswa Dengan Menggunakan Metode Eksperimen Pada Pelajaran IPA Kelas IV SD Negeri 106821 Bandar Baru Kec. Sibolangit T.A 2012/2013,” dengan baik dan tepat waktu sebagai syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan.

Selama penyelesaian skripsi ini, penulis mengalami berbagai kesulitan, oleh karena keterbatasan kemampuan dan pengalaman dalam menulis skripsi, dan penulis menyadari tidak dapat menyelesaikan skripsi ini tanpa bimbingan, saran, dan bantuan dari ibu Dra. Eva Betty Simanjuntak, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak melakukan bimbingan, dukungan, motivasi, dan pengarahan demi selesainya skripsi ini, serta banyak meluangkan waktu dalam membimbing penulis mulai dari awal sampai akhir penyusunan skripsi ini.

Dengan ini penulis mengucapkan terimakasih yang tak terhingga kepada, kedua orang tua penulis yang telah tiada namun senantiasa ada dihati dan menuntun setiap langkah penulis yaitu Alm. Ayahanda Pikir Sembiring Meliala dan Alm. Ibunda Mina br Kemit tercinta atas restunya yang telah menjadikan saya berhasil dalam mengarungi kehidupan sebagai mahasiswa.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Drs. Nasrun, Ms selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
3. Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS selaku Pembantu Dekan I, Bapak Drs. Aman Simare-mare, MS selaku Pembantu Dekan II, dan Bapak Drs. Nasrun, Ms selaku Pembantu Dekan III FIP Universitas Negeri Medan.
4. Bapak Drs. Khairul Anwar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Pendidikan PPSD, Bapak Drs. Ramli Sitorus, M.Ed selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan PPSD, Bapak Drs. Akden Simanjuntak, M.Pd selaku Ketua Program Studi PGSD, dan Bapak Drs. Demu Karo-karo, M.Pd selaku sekretaris Program Studi PGSD FIP Universitas Negeri Medan.
5. Ibu Dra. Eva Betty Simanjuntak, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, dukungan dan motivasi serta banyak meluangkan waktu dalam membimbing penulis.
6. Bapak Drs. Khairul Anwar, Bapak Dr. Yasaratodo Wau, M.Pd, dan Bapak Drs. Ramli Sitorus, M.Ed selaku dosen penyelaras/penguji yang telah banyak memberikan saran dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Bapak Waja Gurusinga, S.Pd selaku kepala sekolah SD Negeri 106821 Bandar Baru, Kec. Sibolangit, Ibu Rosa Depari, S.Pd, wali kelas IV selaku mitra kolaborasi dan seluruh guru-guru SD Negeri 106821 Bandar Baru Kec. Sibolangit yang telah memberikan bimbingan kepada penulis selama melaksanakan penelitian guna penulisan skripsi ini.

8. Buat abang dan kakak tersayang Julianus Sembiring Meliala, Bahtra Inganta Barus dan Rustiani br Sembiring Meliala, yang telah banyak memberikan dukungan, perhatian dan doa kepada penulis selama menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.
9. Buat sahabat-sahabatku, Helmi Iskandar Lubis, Sariadi, Muhammad Fadly, dan Eduardo L Tobing serta teman-teman khususnya kelas B.Reg-08 PPSD FIP Universitas Negeri Medan, terimakasih atas dukungan kalian selama ini.

Terimakasih kepada semua pihak yang telah banyak membantu baik secara langsung maupun tidak langsung, yang namanya tidak tercantum dalam ucapan ini, semoga kebaikan yang diberikan mendapatkan imbalan dari Tuhan Yang Maha Kuasa.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, apabila terdapat kesalahan dalam bentuk bahasa penyampaian, tehnik penulisan dan masih kurangnya nilai ilmiahnya, penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya karena keterbatasan pengetahuan dan kemampuan penulis sebagai seorang mahasiswa. Oleh karena itu, besar harapan penulis agar para pembaca memberikan masukan berupa kritik dan saran membangun yang bertujuan untuk membantu kesempurnaan/perbaikan penulisan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua, dan penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, Desember 2012

Penulis

PRANSISKUS SEMBIRING

NIM. 081211910009